

Bagian Protokol dan Dokumentasi Pimpinan Kabupaten Sijunjung MoU dengan BPP Sumbar di Jakarta, Ini yang Dibahas

Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.INDONESIASATU.ID

May 24, 2022 - 07:05



SIJUNJUNG – Waaw..kreeen. Ternyata Bagian Protokol dan Dokumentasi Pimpinan Kabupaten Sijunjung, yang dipimpin Plt Kabag Protokol dan Komunikasi Pimpinan, Setdakab Sijunjung, Khaidir Ali Daulay, S.STP., M.M, membuat terobosan baru yang berinovasi untuk peningkatan sumberdaya manusia (SDM).

Anda penasaran? Yuk simak laporannya. Senin (23/5/2022) merupakan hari yang bersejarah bagi Bagian Protokol dan Dokumentasi Pimpinan Kabupaten Sijunjung.

Betapa tidak, dalam rangka meningkatkan kualitas pelayanan terhadap pimpinan. Bagian Protokol dan Dokumentasi Pimpinan Kabupaten Sijunjung melakukan Memorandum of Understanding (MoU) / menjalin kerjasama dengan Badan Penghubung Provinsi (BPP) Sumatera Barat(Sumbar) yang berada di Jakarta.

Memorandum of Understanding (MoU) membicarakan berbagai hal. Kesepakatan itu ditandatangani Plt. Kabag Protokol dan Komunikasi Pimpinan, Setdakab Sijunjung, Khaidir Ali Daulay, S.STP., M.M dan Kepala Badan Penghubung Sumatera Barat di Jakarta, Aschari Cahyaditama, S.STP,M.Soc. Sc, Ph.D.

“Banyak hal yang di bahas diantaranya, peningkatan kualitas SDM, peningkatan Jaringan di seluruh daerah di Indonesia dan juga soal peningkatan Kualitas Layanan terhadap pimpinan,”sebut Khaidir.

“Selain itu, kami Bagian Protokol Dan Dokumentasi Pimpinan Kabupaten Sijunjung Bekerjasama dengan Badan Penghubung Akan mengagendakan Pertemuan Bupati Sijunjung dengan Kedutaan Besar dari Negara Jordania dan Negara Korea Selatan,”jelas Khaidir lagi.

“Pertemuan ini bertujuan untuk Peningkatan Kerjasama Antar Kota yang ada di Jordania dan kota yang ada di Korea Selatan dengan Kabupaten Sijunjung. Salahsatunya, yaitu memperkenalkan Kopi dari Kabupaten Sijunjung, Kecamatan Sijunjung Nagari Solok Amba yang insyallah dalam waktu dekat ini akan di perkenalkan oleh Negara Korea Selatan dan Negara Jordania,”papar mantan ajudan bupati itu.*(khaidir/saptarius)